

Mr. Watson, Lib. (Laprairie)

6. Is it clear now to the Indian Brotherhood and the Indian Associations that if the Lavell case is upheld that the government will be forced to take some kind of action on Indian Act Amendments and that they should be forwarding their suggestions quickly?

ANSWER

The Department has not requested the National Indian Brotherhood or the Indian Associations to forward suggestions for amendments to the Indian Act on the possibility that the Lavell decision will be upheld by the Supreme Court of Canada. Such action by the Department at this time could give the impression that the Department has prejudged the case and is in agreement with the Federal Court decision. It would be most inappropriate for the Department to promote speculation on the very important issues involved while they are still regarded as sub judice.

Mr. Watson, Lib. (Laprairie)

7. Has there been any sign of cooperation or collaboration between the CBC and the Education Division of the Department towards developing educational type television programs, either in video packages or otherwise for Northern populations?

ANSWER

National Film Board, Canadian Broadcasting Corporation and Indian Affairs and Northern Development education staff are currently working together on plans which will result in the developing of educational programs in some visual form for distribution to Indian and northern communities.

Mr. Watson, Lib. (Laprairie)

8. Has the Government given any additional consideration to the Committee's recommendations that regional conferences be set up which would include representatives of federal and provincial departments, organized labour industries located in the general areas of Indian and Eskimo unemployment and of representatives of the Indian and Eskimo people?

ANSWER

No specific action has been taken in the direction of convening specific conferences such as suggested in the Committee Report. However, we do normally have one annual national post school conference, but representation is not as diverse as suggested. Usually, it is confined to federal departments only. Most of the regions have at least one annual post school meeting which brings together Indian people, provincial departments, and in some cases unions and private industry.

Mr. Cadieu, P.C. (Meadow Lake)

9. The Minister undertook to ensure that the situation on St. Walburg, Saskatchewan concerning the alcoholic correctional institution has been straightened.

M. Watson, lib. (Laprairie)

6. Est-il vrai que la Fraternité des Indiens et les associations d'Indiens ont maintenant la nette impression que si la décision Lavell est maintenue, le gouvernement sera forcé de prendre certaines mesures au sujet des modifications à la Loi sur les Indiens et que les Indiens devraient faire parvenir leurs propositions sans délai?

RÉPONSE

Le Ministère n'a pas demandé à la Fraternité nationale des Indiens ni aux associations d'Indiens de présenter des propositions de modifications à la Loi sur les Indiens, en prévision du maintien de la décision Lavell par la Cour suprême du Canada. S'il avait pris une telle initiative à cette période, le Ministère aurait pu donner l'impression qu'il préjugait de l'affaire et qu'il approuve la décision de la cour fédérale. Il serait très inopportun pour le Ministère de susciter des conjectures au sujet des très importantes questions en cause, alors même que l'on estime qu'elles ne sont pas encore jugées.

M. Watson, lib. (Laprairie)

7. Y a-t-il eu une quelconque coopération ou collaboration entre la Société Radio-Canada et la Division de l'éducation du Ministère, en vue de la production d'émissions de télévision éducative, par films ou autrement, à l'intention des habitants du Nord?

RÉPONSE

L'Office national du film, la Société Radio-Canada et le personnel d'éducation du ministère des Affaires indiennes et du Nord canadien collaborent actuellement à l'établissement de projets qui amèneront la production d'émissions éducatives faisant appel à des moyens visuels, et destinés aux Indiens et aux localités septentrionales.

M. Watson, lib. (Laprairie)

8. Le gouvernement songe-t-il à mettre en œuvre les recommandations du Comité, lequel propose que l'on organise des conférences régionales qui grouperaient des représentants de ministères fédéraux et provinciaux, des organisations ouvrières des régions qui comptent de nombreux chômeurs chez les Indiens et les Esquimaux, ainsi que des représentants de ces derniers?

RÉPONSE

Aucune mesure particulière n'a été prise en ce sens. Toutefois, permettez-moi de signaler que le Ministère tient habituellement, chaque année, une conférence nationale à la fin de l'année scolaire. La représentation n'y est cependant pas aussi grande qu'il est proposé au rapport du Comité. La conférence ne groupe généralement que des représentants de ministères fédéraux. En outre, la plupart des régions organisent aussi, à la fin de l'année scolaire, une réunion annuelle qui rassemble les Indiens, des représentants des ministères provinciaux et, parfois, des représentants des syndicats et de l'industrie privée.

M. Cadieu, P.C. (Meadow Lake)

9. Le Ministre a-t-il entrepris de corriger la situation en ce qui a trait à l'établissement de désintoxication des alcooliques situé à St. Walburg, en Saskatchewan?